

IMMO
HOQ

7 Pièces
166 m²
Réf. 5859
1 755 000 €

Paris 16^{ème}
Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmant appartement rénové au coeur du village d'Auteuil Idéalement situé dans une voie privée arborée, découvrez ce magnifique appartement rénové au 4ème étage d'un immeuble Art Déco. Ce bien de 150m² offre calme, luminosité et ensoleillement grâce à son exposition sud. Il se compose d'une galerie d'entrée, d'un double séjour, d'une cuisine dinatoire, de 3 chambres, de 3 salles de bain et de 2 WC. Deux chambres de service indépendantes de 8m² chacune, situées à mi-palier avec point d'eau et toilettes sur le palier de service, ainsi qu'une cave, complètent ce bien coup de coeur. ...

Charming Renovated Apartment in the Heart of the Village d'Auteuil Ideally located on a tree-lined private road, discover this magnificent renovated apartment on the 4th floor of an Art Deco building. This 150 m² property offers tranquility, brightness, and sunshine thanks to its south-facing exposure. It comprises an entrance gallery, a double living room, a dining kitchen, 3 bedrooms, 3 bathrooms, and 2 WCs. Two independent service rooms of 8 m² each, located halfway up the stairs with a water point and toilets on the service landing, as well as a cellar, complete this charming property. ...

GUY HOQUET PRESTIGE

14 avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

